

Protokoll:

OV Mike Karen erzählt, dass Herr Baum und er schon ein konstruktives Gespräch mit Herrn Mannebach geführt haben. Herr Mannebach erhält das Wort. Er erläutert, dass das Ehrenamt sehr wichtig ist, trotzdem könne man nicht in allen 30 Stadtteilen ein Dorfgemeinschaftshaus bauen. Es soll eine Vereinswebseite geben, wo man einen Vereinsplatz suchen kann. Da man ja nicht sofort ein Dorfgemeinschaftshaus errichten könne. Das Grundstück im Industriegebiet ist aber immer noch für Bubenheim reserviert. OV Herr Karen und Herr Baum haben in diesem Monat noch mit mehreren Personen Gesprächs Termine untereinander auch mit Oberbürgermeister Herrn David Langner. Herr Karen bedankt sich bei Herrn Markus Mannebach und verabschiedet diesen.